

APPEL DE KUKULCAN



Le CEF « Appel de Kukulcan » est un outil énergétique conçu pour purifier l'individu des contaminations énergétiques et mentales, neutraliser les schémas destructeurs et assainir en profondeur tous les centres énergétiques.

1. Purge l'utilisateur des « contaminations » énergétiques et mentales
2. Neutralise la répression énergétique des schémas destructeurs par lesquels l'individu opprime sa propre Âme, ses expressions et sa réalisation
3. Assainit en profondeur tous les centres énergétiques de l'individu, permettant à chaque chakra de s'ouvrir et de se charger d'énergie plus efficacement, gagnant en puissance
4. Assiste l'Âme dans son lien avec les énergies des Mondes Supérieurs et facilite la compréhension de l'objectif de l'existence, de la paix et du repos.
5. Offre à l'Âme la liberté de s'exprimer dans son incarnation présente et de vivre dans un état de bonheur et de sérénité
6. Lorsque l'Esprit s'élève vers les niveaux supérieurs de l'Univers, le CEF soutient la connexion de l'utilisateur avec la Conscience Supérieure
7. Agit sur le subconscient pour revisiter les souvenirs anciens sans ressentiment, permettant le pardon, l'acceptation et la libération pour vivre avec une énergie renouvelée.
8. Aide l'individu à distinguer les véritables valeurs de celles imposées par la société dans le but de redistribuer le pouvoir, de contrôler et d'établir des hiérarchies
9. Désactive et libère de la souffrance émotionnelle enfouie, du profond désespoir, du deuil des êtres chers disparus et de la désolation spirituelle
10. Aide à éliminer les schémas ancestraux négatifs et à se détacher doucement des influences énergétiques liées au passé ou émergentes dans le présent
11. Supprime du champ énergétique les programmes induits, y compris ancestraux et magiques, et protège contre les individus mal intentionnés, toxiques et envieux
12. Libère la conscience des schémas destructeurs, des comportements nuisibles et des perceptions négatives lors du choix d'un partenaire
13. Au niveau subconscient, interdit la diffamation et la contamination dans les paroles, pensées, gestes et actions. Encourage une éthique positive pour maintenir le lien avec le monde spirituel, ressentir son Âme et se tourner avec confiance vers les Puissances Supérieures et leur manifestation la plus élevée : l'Esprit.
14. Incite non seulement l'individu à éléver sa conscience, mais aussi à exercer une influence positive sur la conscience collective de l'humanité.